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Sachverhalt: 

 
aufgrund einer regen Diskussion in der Gemeindevertretung bitte ich um Beantwortung der 
nachfolgenden Fragen für ggf. weiterführende Anträge. 
 

1) Wieviel finanzielle Mittel stehen den Frauenhäusern in Teltow-Fläming jährlich zur 

Verfügung? 

2) Können die finanziellen Mittel durch die Einrichtungsleitung freiverfügt werden? 

3) Werden Renovierungskosten/ Sanierungskosten zusätzlich vom Kreis getragen oder 

müssen solche Aufwendungen von den Betreibern mit den zur Verfügung stehenden 

finanziellen Mitteln gestemmt werden? 

4) Wann wurde die Bausubstanz und der Brandschutz der Häuser letztmalig geprüft? 

5) Wieviel der finanziellen Mittel wurden in den letzten drei Jahren jeweils bzw. zu 

wieviel Prozent abgerufen? 

6) Gibt es aktuell einen finanziellen Mehrbedarf oder liegen Anträge auf Mehrbedarf 

vor? 

7) Wie werden die finanziellen Mittel die benötigt werden dem Landkreis gegenüber 

dargestellt? 
8) Wurden die finanziellen Mittel den steigenden Aufwendungen zum Unterhalt der 

Häuser in den vergangenen Jahren angepasst? Wann fand die letzte Überprüfung/ 

Anpassung statt? 

9) Wieviel finanzielle Unterstützung wurde aus den Gemeinden im Rahmen der 

freiwilligen Leistungen in den letzten drei Jahren geboten (bitte nach Gemeinden 

aufschlüsseln)? 

10) Welche Kosten tragen die Schutzsuchenden und in welcher Höhe? 

11) Wie hoch ist die durchschnittliche Auslastung der Häuser in den letzten drei Jahren? 

Luckenwalde, 14. September 2022 
 
 
 
Michael Pfahler Birgit Bessin 
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